

# 希望・努力・理想

令和3年4月23日 第4号 文責：岩崎 幸彦

## 入学式 の続き



そして新入生を代表として誓いの言葉を嶋守 心士郎さんが堂々と発表してくれました。

やわらかく暖かな春の訪れが感じられる中、私たち八名は今日、宇部中学校に入学しました。不安と緊張はありますが、希望と喜びを胸に新たな一步を踏み出すことができました。

中学生として登校し、慣れない空気の中、周りが見えなくなりそうでしたが、先輩方の温かい励ましの言葉で迎えていただき、今、こうしてここに立つことができます。

小学校では、先生方、家族、地域のみなさんのご指導の下、学級目標「一笑懸命」を合言葉に、先輩方の伝統を引き継げるよう努力してきました。この目標を中学生になったこれからも心に刻み、より一層頑張ります。何事にも全力で励み、何事にも責任をもってどんな時でも仲間のことを信頼できるクラスを作り上げたいです。

これから始まる学校生活では、自分から進んで、勉強することと目標を抱くことを大切にしたいです。壁が立ちただかたときは、たとえ遠回りをしたとしても、仲間と協力し合いながら目標へと一歩一歩、歩んでいきたいです。

ぼくたちは、大切な三年間を、先生方や先輩方のご指導の下、宇部中学校の生徒として、目標に向かって挑戦し、仲間と支えあい、一生懸命努力する時間にしていきます。そして、一人はみんなのためにみんなは一人のために生活できる宇部中学校にするため、ともに頑張っていくことをここに誓います。先生方、先輩方、地域の皆様、家族のみなさん、これから三年間よろしくお願いします。



新入生代表 嶋守心士郎

今年度の入学式は新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと推し進めたうえで、ご来賓の方々をお迎えしたり、歓迎の合唱を披露したりすることができ、素晴らしいスタートをすることができました。今後もこの校報をご覧いただいているすべての方々にお力添えいただき、生徒の成長を支援していただければと思います。



# フォトギャラリー

4月中旬までの生徒の活動を写真でお伝えします。

## ☆対面式（4月9日）



## ☆交通安全教室（4月9日）



どの活動にも真剣に向かう宇部中生はとても立派です。

そして今は次第に近づいてきた運動会の準備に全力で向かっています。コロナ禍以前と比べ競技数などは少なくなっているものの、生徒は一生懸命準備を進めています。ご期待下さい。

○明日は授業参観+PTA総会となっております。ご参加お待ちしております。